

*Christiane Endler, nommée pour
la troisième année consécutive au
Prix The Best de la FIFA*



Photo: Agencia Uno

La Havane, 23 nov. (RHC)- La Chilienne Christiane Endler représentera l'Amérique Latine à la cérémonie de remise des Prix The Best 2021 de la FIFA.

Elle a eu cette année sa troisième nomination consécutive dans la catégorie des meilleurs gardiens de but. Mais il faudra attendre le 17 janvier pour savoir quels sont les heureux gagnants des Prix The Best non seulement dans cette catégorie.

Capitaine de l'équipe nationale chilienne, Christiane Endler est cette fois, en compétition avec l'Allemande Ann-Katrin Berger, la Canadienne Stephanie Lynn Marie Labbe, la Suédoise Hedvig Lindahl et l'Américaine Alyssa Naeher.

Il y a deux ans, la Chilienne est arrivée deuxième lors d'un vote auquel ont participé les capitaines et les entraîneurs de toutes les équipes nationales du monde, ainsi que des millions de supporters et un grand nombre de journalistes sélectionnés.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/277896-christiane-endler-nommee-pour-la-troisieme-annee-consecutive-au-prix-the-best-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba